

Pendant la capture vidéo, le son est bon mais l'image est brouillée et/ou pixélisée.

Si l'image n'est pas nette pendant la capture, mettez à jour les pilotes de la carte graphique.

Le logiciel utilise le mode overlay de la carte graphique pour afficher la vidéo.

Généralement, ce mode est optimisé dans les dernières mises à jour des pilotes des cartes graphiques, disponibles auprès des constructeurs.

Si le problème persiste, installez la dernière version de DirectX disponible sur le site <http://www.microsoft.com/directx> car elle corrige certains problèmes liés aux pilotes Microsoft IEEE 1394.